

NOUVEAU LIEUTENANT-GOUVERNEUR DU MANITOBA.

Le premier août M. Douglas-Campbell Cameron, président de la "Rat Portage Lumber Co.," a été assermenté comme lieutenant-gouverneur du Manitoba. Le nouveau représentant de Sa Majesté dans notre province naquit dans l'Ontario en 1854 et vint au Manitoba en 1878. Il passa de longues années à Kenora, alors appelé Portage du Rat, d'où le nom de la puissante Compagnie qu'il y organisa en 1880. Il est maintenant propriétaire de plusieurs moulins à scie valant, avec leur trafic de bois, des millions de dollars. Les principaux sont à Saint-Boniface, à Kenora et à Rainy River. On dit beaucoup de bien des hautes qualités sociales de ce *self made man*. Nul doute qu'il apportera dans l'exercice de ses fonctions la courtoisie, la largeur de vue et la distinction du parfait gentilhomme, dont il recueille l'honorable succession.

Nous ne pouvons laisser rentrer dans le rang Sir Daniel-H. McMillan, K. C. M. G., sans rendre hommage à la haute distinction avec laquelle il a représenté le Souverain pendant près de onze années consécutives. Nous lui savons particulièrement gré de la bienveillance qu'il n'a cessé de témoigner aux Catholiques pendant toute cette période. Il entretenait des rapports très amicaux avec S. G. Mgr l'Archevêque et à plusieurs reprises il lui a donné des preuves non équivoques de son bon vouloir. Maintes fois il avait offert à Sa Grandeur de faire les honneurs d'une réception civique aux princes de l'Eglise qui viennent lui faire visite à Saint-Boniface. On se rappelle combien royalement il a tenu cette parole l'automne dernier lors de la visite de Son Eminence le Cardinal Vincent Vannutelli, légat du Pape, et de S. G. Mgr André Szeptycki, archevêque ruthène de Lemberg. Il vint assister au banquet donné à l'archevêché en l'honneur du Cardinal et le soir il lui offrit un splendide banquet, auquel assistaient les notabilités politiques et sociales de Winnipeg. Il porta lui-même en termes heureux et fort sympathiques la santé de l'hôte distingué qui le remercia avec beaucoup de cordialité. Le lendemain, dans l'après-midi, Son Excellence donna une grande réception au Parlement en compagnie de ses ministres. Grand nombre de personnes, protestantes comme catholiques, répondirent à son invitation et vinrent saluer le représentant du Pape. Son Eminence fut on ne peut plus agréablement surprise de ces hommages spontanés des représentants protestants de l'autorité civile et des cordiales relations que sa-vaient entretenir avec eux les autorités religieuses du diocèse.

Le personnel et les élèves du Collège de Saint-Boniface garderont longtemps le souvenir reconnaissant du lieutenant-gouverneur, qui chaque année venait présider une séance publique donnée sous